

PROGRAMME DE BASKETBALL DU COLLÈGE NOTRE-DAME-DE-LOURDES : UNE 4^E ÉQUIPE EN LIGUE PROVINCIALE D1

Longueuil, le 30 avril 2018 – Les Prédateurs du Collège NDL sont très heureux d’annoncer l’adhésion d’une nouvelle équipe au Programme d’excellence de Basketball Québec, pour la catégorie cadette féminine D1, à la ligue provinciale du RSEQ pour la saison 2018-2019.

Le programme de basketball du Collège Notre-Dame-de-Lourdes devient dorénavant l’un des seulement 7 programmes sur les 490 du RSEQ à évoluer dans les quatre ligues D1 offertes au Québec. Les équipes les plus compétitives de la province pourront donc se mesurer à nos équipes masculines et féminines, en cadet et en juvénile.

C’est donc avec beaucoup de fierté que le Collège Notre-Dame-de-Lourdes continuera d’offrir un programme de basketball de qualité qui permet à de jeunes athlètes de se développer et d’évoluer au sein du Collège et de la famille des Prédateurs.



- 30 -

Source :

Isabelle Marcotte
Directrice générale
Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Demandes d’entrevues :

Isabelle Crevier
Adjointe administrative à la direction générale
Collège Notre-Dame-de-Lourdes
450-670-4740, p. 240 – icrevier@ndl.qc.ca